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École Les petits elginois 
Chemin des écoliers 
69620 Légny 
 

CONSEIL D’ÉCOLE DU LUNDI 12 JUIN 2023 
 
Présents : 
Elu :    Mme Jovillard 

Enseignants :  Mme Leroy, Mme Morel, Mme Rauline 

ATSEM :                  Mme Plasse  
Employé municipal : Mme Rougier  

AESH :   Mme   Belair  
Parents présents : Mme Mélinon, Mme Faure, Mme Rechagnieu 

 
Excusés : 
  

IEN : Mr. Bessières 

DDEN : Mr Gourbeyre et Mr Lorenzetto 
Parents : Madame Lucennet 

 
1) Point horaires  

De nombreux retards ont pu être observés sur cette fin d’année scolaire. Il est rappelé que pour le bon fonctionnement de l’école, il 
est important de respecter cette contrainte dans l’intérêt général. Pour rappel, le portail ouvre à 8h20 et ferme à 8h30.  
 
 

2) Effectifs prévisionnels de la rentrée 2023 /2024  et répartition des classes. 
 

L’année prochaine nous aurons 3 classes : une classe de maternelle, une classe de CP/CE1 et une classe de CE2/CM1/CM2. 
 

Classe de PS/MS/GS Classe de CP/CE1 Classe de CE2/CM1/CM2 

21 19 23 

             TPS : 1  PS :  6 MS : 7  GS : 7 CP : 10 CE1 : 9  CE2 : 6  CM1 : 6 CM2 : 11 

 
L’effectif total sera donc de 63 élèves. 
L’inquiétude s’éloigne sur la possible fermeture d’une classe pour la rentrée 2024/2025. 

Seuil de fermeture : 51 élèves.(avec même nombre de PS entrants on serait à 58 élèves ) 
 
 

3) Point sur l’équipe enseignante  
Madame Leroy, la directrice quitte l’établissement pour une autre école plus importante dans la région de Belleville en beaujolais. Sa 
succession sera assurée par madame Guillotte Hélène.(qui a déjà contacté la direction) 
Concernant le reste de l’équipe, il reste stable.  
 

 
4) Aides Humaines : préparation de la rentrée   

A l’heure actuelle, nous avons  deux élèves notifiés dans l’école. Nous sommes dans l’attente d’une troisième notification qui devrait 
arriver durant la période estivale. Les trois élèves notifiés seront tous dans la même classe l’année prochaine, et donc suivi par Caroline 
Belair, l’AESH de l’école.  
 

 
5) Travaux et points projets mairie 

 
L’équipe enseignante remercie la mairie pour les différents petits travaux effectués dans l’école. 
Ci contre les travaux à envisager durant les vacances scolaires. 

 
 

Liste des travaux ou achats à prévoir : 
- achat des logiciels permettant d’utiliser les stylets achetés pour la classe 3 
- mettre en place le câble pour relier le TBI à l’ordinateur neuf de la classe  (à priori déjà acheté dans la classe 2) 
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- relier les ordinateurs à l’imprimante du haut en réseau 
- réparation du mur qui est très détérioré dans la cuisine de la cantine du côté maternelle. 
- vérifier les commandes velux de la garderie 
- refaire les trousses à pharmacie dans les 2 bâtiments ainsi que vérifier les stocks pour le PPMS 
-désencombrer différentes choses présentes dans l’école qui ne servent plus (ex : les tapis rouges dans le local de sport, les vieux 
ordinateurs vétustes,…)  
- installation de la maison à insectes  
-le trou de la souche colmaté qui se reforme 
-le banc dont la planche a été retirée car pourrie est un élément dangereux de la cour (car deux pièces en métal dépassent). 
- le problème du grillage vert attaché à un poteau où les élèves se suspendent souvent. 
- le répéteur qui n’est pas efficient dans le bâtiment 2. 
- le problème de portillon de la cour maternelle qui se déboîte régulièrement de son logement. 
 
Demandes à la mairie déjà évoquées : 
- Achat de bacs de tris pour chaque classe pour inscrire l’action de recyclage dans les habitudes des élèves (volet de la labellisation de 
notre écoleE3D). 
- Avancée de la demande d’achats de trottinettes et draisiennes pour la mise en place du savoir rouler sur le cycle 1. 
-Budgétisation de l’achat de matériel de sport.(éléments de parcours de motricité cycle 1 et 2 et matériel pour la classe de cycle 3) 
 
Nouvelles demandes mairie  
-envisager l’achat d’un PC de direction avec une imprimante en fonction (ou la liaison avec l’imprimante en réseau) 
 

6) Présentation et bilan des liaisons GS/CP et CM2-6ème et dispositif accueil des élèves de PS sur un temps en fin d’année 

 
Présentation de la journée des sciences buissonnières et de la journée au collège.(par Célia) 
Journée sciences buissonnières qui aura lieu le mardi 20 juin : journée où il y a plusieurs écoles, chacun prépare un atelier scientifique. 
Pique nique prévu au Bois d’Oingt 
Journée collège 22 juin 23 Présentation par Célia : Les enfants vivent une journée type de 6ème avec visite du CDI.  
 
 
Liaison GS-CP 
Les élèves ont déjà rencontrés leur enseignante durant une partie du cycle piscine.  
Mardi 20 juin : un échange va être fait entre les élèves de CP et les élèves de GS. 
Les élèves de CP vont venir lire aux MS une lecture qu’ils auront préparé en amont. Ils participeront à un atelier en classe de 
maternelle. Pendant ce temps les élèves de GS se rendront dans leur future classe pour un moment de lecture et des exercices de 
phonologie en lieu avec la lecture. 
 
Concernant l’accueil des futurs élèves de PS 
- pour les futurs PS un temps d’adaptation sur cette fin du mois de juin est proposé en plus de la visite traditionnelle faite lors de 
l’inscription de l’élève à l’école. 
          

7) Fournitures scolaires 2023 /2024 
Une information doit être faite lors du conseil d’école avant l’élaboration des listes de demande de matériel aux familles. Une circulaire 
répertorie ce que les enseignants peuvent demander aux familles au regard du niveau de l’enfant. Dans leur demande aux familles, les 
prévisions des enseignants sont en deçà de la liste établie par le gouvernement. 
Le gouvernement a trois priorités nationales : 
- un budget raisonnable pour toutes les familles, 
- un cartable allégé, 
- des produits triables et recyclables(en adéquation avec notre démarche E3D) 

 
Une liste sera établie par les enseignants de chaque classe et les élèves repartiront en cette fin d’année avec cette dernière, elle sera 
également présente dans le bulletin donné par la mairie. Elle est assez similaire à celle de l’année dernière. 

    
8) Santé et sécurité 

 
 

Visite médicale des PS (prévue le 30 mai): Elle n’a pas pu avoir lieu étant donné que le médecin de la PMI n’était pas en mesure de 
l’assumer. 
La secrétaire a dit qu’elle était reportée à une date ultérieure mais non connue encore à ce jour. Les élèves ont quand même été vus 
par une orthoptiste le 28 mars. 
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Visite médicale des GS : Elle a eu lieu le vendredi 7 avril. 
 
9)Les actions menées durant ce troisième trimestre 

 
Spectacle Mission Charles Perrault  
L’intervenant Pascal Bicrel nous a accompagnés durant toute cette année  a raison d’une séance par mois. 
Nous avons continué notre travail sur les contes. Un spectacle sera proposé par les élèves sur ce thème à la fête de fin d’année qui 
aura lieu le vendredi 30 juin. 
A ce sujet, une kermesse avec des animations gratuites proposées par les bénévoles du Sou des écoles aidés des parents volontaires 
sera organisée à partir de 16h.Une autorisation sera demandée aux parents pour que les élèves y participent en sachant que ce jour 
il n’y aura pas de garderie. 
A partir de 17h45 les enfants seront récupérés par les enseignantes pour la préparation. Le spectacle débutant à 18h. 
Suite au spectacle une vente de paëlla sera proposée accompagnée d’une buvette. Celle-ci sera à réserver via un bon qui passera par 
les élèves. 
 
Le projet jardin 
Le projet jardin a été reconduit cette année. Merci aux parents et aux personnes de la commune qui nous ont fournis des plants ou 
des outils pour travailler la terre. 
C’est un projet que les élèves aiment réaliser et il serait important pour le pérenniser de le penser à l’année en variant les cultures et 
en incluant les parents dans l’aventure. 
Une question se pose sur l’entretien durant les vacances. Pour l’accès à la cour et au jardin pendant les vacances scolaires, le portail 
vert reste ouvert.  
 

 
Le projet élevage 
Dans la classe de maternelle, les élèves ont  eu le plaisir d’étudier le cycle de vie de la chenille et voir naître  5 papillons. 
 

 
Le vote du prix des Incorruptibles et prix unicef 
Cette année les élèves des 3 classes ont pu voter pour leur livre préféré dans une sélection de livres. 
Nous remercions la mairie qui nous a permis de participer à ces 2 prix et ainsi acquérir des livres pour la classe d’une grande qualité 
surtout pour le prix des incorruptibles. 

 
Projet Blue boot 
Les élèves de GS et MS ont pu s’initier à la programmation en début d’après-midi sur une séquence complète. Madame Da rocha 
nous a prêté pendant plusieurs semaines des blue boot(petits robots). 
 
Sorties USEP 
 
Sortie à la forêt des expériences : 
Les élèves de cycle 1 sont dans un cycle randonnée qui a pour finalité une sortie avec l’école de Theizé à la forêt des expériences le 
26 juin à la journée. 
Rencontre pétanque 
Les élèves de la classe de madame Morel eux participeront à une rencontre pétanque qui aura lieu le mardi 13 juin : partager le 
plaisir de jouer avec d’autres écoles + pique-nique zéro déchet.  
 
Retour sur les ateliers de la grenouille zen  
Détails d’Ethel (explications plus effets sur le climat de classe) 
 
Retour sur le cycle vélo 
Intervenants (Martin et Jordy) en formation ont pris en charge le groupe classe et ont apporté une plus-value à la séquence avec une 
vision professionnelle. La gestion des vélos pour les parents et le personnel a été compliquée. Mme Morel a émis le souhait de 
continuer ce partenariat l’année prochaine mais la liste d’attente est longue et l’école n’est plus prioritaire, devant laisser la place aux 
autres écoles.  
 
Restitution de la résidence de Robinson Haas  
De 16h à 18h30 dans la salle des associations, avec une performance à 16h30 devant le public.  
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Sortie de fin d’année  
Elle aura lieu le 4 juillet. Le bus partira vers 8h10 et nous ramènera vers 17h. 
Au programme, parc de la tête d’or pour la matinée suivi du pique-nique et après-midi au musée des confluences. 
L’équipe tenait à remercier la mairie pour la prise en charge du car et le sou des écoles pour les entrées adultes ainsi que les ateliers 
au musée. 
 
10) Point sur la labellisation E3D (Éducation au Développement Durable) 
Si le projet devait se poursuivre avec la future directrice, il faudrait créer un comité de pilotage. Les parents intéressés par cette 
démarche peuvent se rapprocher d’elle via le mail de l’école durant les vacances d’été pour être efficient dès la rentrée.  
 

 
 

11)  Projets 2023/2024 
 

Reconduction de l’USEP pour les 3 classes 
à discuter  
 

Mise en place du savoir rouler : en cycle 1 
 
Projet labellisation E3D 
 
Pour les autres projets la nouvelle équipe se réunira pour décider des axes . 
 

12) Dispositif pHARE 
 

Le programme pHARE est présent dans notre école depuis 2 ans.(une année en école pilote et une année effective ). 
Ce programme est un plan de prévention à destination des établissements scolaires pour circonscrire au plus tôt toute 
situation d’intimidation répétée, de harcèlement ou de cyberharcèlement.  
Les parents sont un maillon de ce programme. Il est donc important de les inclure c’est pourquoi lors des réunions de rentrée 
dans les différentes classes, un moment sera consacré à sa présentation par la directrice. 
« Ce n’est pas parce qu’on est petit qu’on a des petits problèmes »Prix NAH 2020 
 
 

13) Questions des parents d’élèves 
Est-ce que le support de communication (parents/école)numérique qui vient d’être mis en place sera le même l’année 
prochaine ? 
Oui il est conforme aux RGPD donc effectivement il restera le canal principal d’échange familles école. Un nouveau code 
d’activation sera donné en début d’année car le code doit être changé chaque année pour des questions de sécurit 
. Les mails sur la boite académique est lié essentiellement aux professionnels de l’éducation. Pour une communication 
école-famille, il faut donc obligatoirement utiliser l’ENT One.  
 
Est-ce que la configuration des classes sera la même à la rentrée de septembre ? 
La réponse a été donnée dans le point répartition. 
 
Les enfants se plaignent de la qualité des aliments à la cantine. Y a-t-il des solutions ? 

Prisca et Cyrielle : C’est une cuisine centralisée. L’équilibre des menus laisse à désirer et devrait être à nouveau réfléchi par le 
traiteur. Il y a beaucoup de viande en sauce, avec une viande trop dure et beaucoup de gras. Par contre, les desserts sont de qualité, 
avec un dessert fait maison au moins une fois par semaine. Pour ceux qui ne mangent pas de viande, ils ont du poisson tous les jours 
et n’en peuvent plus. La mairie fera remonter les remarques au traiteur.  
 
Point piscine pour l’année prochaine :  
Les enfants de CP CE1 iront à la piscine en même temps que le village de Bagnols. Il faudra donc contacter l’école pour se mutualiser 
sur les horaires de car afin que la mairie puisse faire les démarches de réservation de son côté.  

 
Pour finir, plusieurs remerciements : 
 

• Merci à l’association de parents  d’élèves du sou des écoles pour avoir financé nos projets et sorties. 

• Merci à l’équipe enseignante de s’être investie dans les différents projets et d’avoir été aussi moteur.(coup de chapeau à 
Ethel pour avoir très vite accroché les wagons) 

• Merci au conseil municipal, et Madame Jovillard  pour son investissement également durant toute cette année. 



5 

 

• Et merci à tous d’être présents ici ce soir. 
 

 
Fin du conseil d’école à 20h00 
 
 
Fin du conseil à Légny le 12 /06/2023 

 

Secrétaire : Mme Rauline Ethel  Directrice : Mme Leroy Valérie 

 
 

 

 


